

Fecha: 14-01-2026
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: **Puesta en Marcha del Hospital de Diego de Almagro: comenzó traslado de funcionarios al nuevo recinto**

Pág. : 7
Cm2: 255,1
VPE: \$ 204.072

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Puesta en Marcha del Hospital de Diego de Almagro: comenzó traslado de funcionarios al nuevo recinto

Continuando con el proceso de puesta en marcha del hospital Florencio Vargas Díaz de Diego de Almagro, funcionarios y funcionarias comenzaron con el traslado a las nuevas dependencias. Trabajo que se realizará de manera gradual, informando oportunamente cada etapa del traslado de las distintas unidades.

“Estamos muy contentos porque seguimos avanzando en el nuevo Hospital de Diego de Almagro. Se ha completado la revisión del nuevo edificio y nuestros funcionarios se encuentran reconociendo las nuevas dependencias. Asimismo, se ha procedido a la instalación del mobiliario, equipos y maquinarias, asegurando que todo esté listo para la atención de

nuestros usuarios y usuarias. Durante el mes de diciembre se realizó el traslado del área administrativa y dentro de los próximos días comenzará el traslado del área de la Atención Primaria de Salud (APS), Farmacia, SOME y Urgencia, los cuales estaremos informando de manera oportuna” detalló el Director del Servicio de Salud Atacama (SSA) Bernardo Villablanca Llanos.

Actualmente, los equipos de puesta en marcha del SSA y Hospital de Diego de Almagro están trabajando de manera coordinada para lograr concretar durante los primeros días de febrero el traslado de los equipos que quedan en el hospital modular.

“Agradecemos profundamente la comprensión y el apoyo de la comunidad durante este importante

avance para la salud de Diego de Almagro. Seguimos trabajando de manera ardua con el compromiso de todos nuestros equipos. Hoy contamos con un Hospital moderno, que ha incorporado más prestaciones y mejores espacios para atender a todos nuestros usuarios. Este hito nos permite seguir avanzando, con el foco puesto en la atención digna, cercana y de calidad para toda nuestra comunidad” expresó la Directora del Hospital Florencio Vargas Díaz, Francisca Rivera Latorre.

Por otro, con el objetivo de que la comunidad se acerque al nuevo recinto de salud, el equipo de Participación Ciudadana está realizando visitas guiadas los días 14 y 21 de enero a las dependencias del nuevo Hospital para conocer

su nuevo recinto de salud. Las personas interesadas deben inscribirse llamando al número 52 2 257200. “Estamos aprovechando estas instancias para dialogar con las comunidades, transmitiéndoles la tranquilidad de que las obras avanzan conforme a lo planificado y las fechas de entrega se mantienen. Ese plazo ya está a la vuelta de la esquina, por lo que seguiremos trabajando y participando activamente de este modelo de revisión en terreno, compartiendo los avances con todas y todos” finalizó el Jefe de la Red Asistencial de Atacama.



NOTIFICACION POR AVISO (EXTRACTO)

Juzgado de Familia de Copiapó, en los autos RIT: C-920-2025, RUC N° 25-2-5675285-1, en materia de ALIMENTOS, se ha ordenado notificar conforme a lo